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Ata nº 03 /2022/CONSEME

Aos nove dias  do mês de março de dois mil e vinte e dois, às nove horas e trinta minutos
realizou-se  remotamente,  link  meet.google.com/ovv-mibr-woj  reunião  ordinária  do
Conselho Municipal de Educação - CONSEME, com a presença dos conselheiros: Sandra
Barros,  Elisabete  Almeida,  Mirella  Padilha,  Tânia  Mara  Marques,  Carmem  Suzana
Maidana,  Fábio Cunda,  Magali Kehrwald da Silva, Eliane C. Dos Santos,  Ivan Batistella,
Alexandre Schweitzer,  Maria Goreti Sberghen, Ângela Aparecida da Silva,  Paulo Edson
de Oliveira,  Aline Luiza Tonezer,   Tatiane Ap. Martins Rosário, Aline Portela Zanon, Maria
Ester Menegasso, Anderson Silva Prates e assessora pedagógica Rita Thibes. Convidados
Marilene Severino Cardoso, Mireille Richetti Anciutti e Taís Valegurski Azevedo diretoras
do departamento de educação infantil e educação especial da secretaria de educação . A
presidente Maria Ester iniciou agradecendo a presença de todos e solicitando  inversão de
pauta passou a palavra a diretora geral do colegiado da educação Marilene que veio falar
sobre  a  intenção  de  implantação  da  escola  cívico-militar  no  município  de  Balneário
Camboriú. Iniciou cumprimentando a todos, passou a palavra a diretora do departamento
pedagógico  Sandra  Barros  que  fez  uma explanação  através de slides  sobre  a  escola
cívico-militar.  O  Programa  Nacional  das  Escolas  Cívico-militares  é  uma  iniciativa  do
Ministério  da  Educação,  em parceria  com o  Ministério  da  Defesa,  que  apresenta  um
conceito  de gestão nas áreas educacional,  didático-pedagógica e administrativa com a
participação do corpo docente da escola e apoio dos militares. A proposta é implantar 216
Escolas Cívico-militares em todo o país,  até 2023, sendo 54 por ano.  O modelo a ser
implementado pelo  Ministério  da  Educação tem o  objetivo  de melhorar  o  processo de
ensino-aprendizagem nas escolas públicas e se baseia no alto nível dos colégios militares
do Exército, das Polícias e dos Corpos de Bombeiros Militares. Os militares atuarão no
apoio  à  gestão  escolar  e  à  gestão  educacional,  enquanto  professores  e  demais
profissionais  da  educação  continuarão  responsáveis  pelo  trabalho  didático-pedagógico.
Poderão aderir ao Programa: o Distrito Federal e os estados que possuam escolas que
atendam aos critérios a seguir: Escola em situação de vulnerabilidade social e com baixo
desempenho no Índice de Desenvolvimento da Educação Básica (IDEB); Escola localizada
na capital do estado ou na respectiva região metropolitana; Escola que ofereça as etapas
Ensino Fundamental II e/ou Médio e, preferencialmente, atenda de 500 a 1000 alunos nos
dois turnos; Escola que possua a aprovação da comunidade escolar para a implantação do
modelo. As escolas que desejarem participar do Programa precisarão manifestar interesse
junto à sua secretaria de educação, que conduzirá um processo de escolha. Retomando a
palavra, Marilene explicou que foi realizada consulta pública com a comunidade escolar do
CEM  Antônio  Lúcio,  questionada  disse  que  a  escolha  pela  escola  foi  devido  a
vulnerabilidade dos alunos e baixo índice do IDEB. Falou também que tem participado de
várias  reuniões  para  entender  melhor  o  programa  e  decidir  pela  implantação  do
mesmo,continuou dizendo que estão acontecendo reuniões com associação do bairro das
Nações para entender e discutir as demandas a respeito do assunto, afirmou também em
resposta aos conselheiros Fábio e Alexandre  que de maneira alguma o novo modelo vai
interferir na proposta pedagógica do município. Disse também que a equipe envolvida no
programa  tem realizado  visitas  in  loco  a  escolas  cívico-militares  para  entendimento  e
conhecer o funcionamento das mesmas.  Reafirmou a responsabilidade do município na
manutenção das estruturas das escolas, porém sempre que houver interesse da iniciativa
privada em participar na melhoria das condições escolares serão aceitas pelo município.
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Aproveitando  Maria  Goretti  falou  do  Projeto  que  o  Rotary  estará  desenvolvendo   em
parceria  com  a  secretaria  de  educação  na  área  de  Robótica,  projeto  este  que  foi
contemplado com R$ 50.000,00(  cinquenta mil  reais),  serão utilizados para compra de
computadores.  Paulo parabenizou a iniciativa da secretaria pela adesão ao programa,
disse que esta comunidade apresenta vários problemas em relação a vulnerabilidade e
que este programa vem de encontro as necessidades também devido ao auto índice de
evasão escolar ali constatado. Maria Ester falou ser positiva a implantação da escola a
necessidade de manter o modelo pedagógico do município. Disse que o fator que mais
agrada  aos  pais  neste  modelo  com  certeza  refere-se  ao  comportamento  dos  alunos.
Dando sequencia a pauta presidente solicitou a assessora técnica  Rita Thibes que fizesse
a leitura do documento recebido pela câmara  do FUNDEB, com alguns questionamentos e
sugestões . 1. Alunos dos Walcher são informados ao FUNDEB como alunos da rede? 2.
Diretores e coordenadores de escolas estão recebendo pelo FUNDEB? 3. Esclarecimentos
sobre hora atividade dos professores de educação infantil. 4. Contratação de professor de
patinação. 5. Sugestão de mudança da página da prefeitura sobre o FUNDEB, ficando
mais fácil  para consulta  pública.  Sandra e Tania esclareceram sobre a hora atividade.
Mirela disse que a legislação prevê o não pagamento dos diretores e coordenadores pelo
FUNDEB a partir de 2023, porém o município já retirou da folha do FUNDEB. Quanto a
contratação do dois professores de patinação são para atender o polo do bairro da Nações
e o polo do Bairro da Barra.  Colocada em votação a Ata 02/2022 CONSEME foi aprovada
por unanimidade pelos conselheiros presentes e será encaminhada para assinatura digital.
A  presidente  finalizou  convidando  os  conselheiros  para  realizar  visitas  as  escolas  de
educação  infantil  a  fim  de  emitir  parecer  de  funcionamento.   A  próxima  reunião  do
CONSEME ficou acordada  para 07 de abril.  Nada mais havendo a tratar,  encerrou-se a
reunião, cuja ata será elaborada pela secretária do conselho e enviada por e-mail, e se
aprovada assinada digitalmente pelos conselheiros presentes.
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